

Segundo operativo Acrux en Territorio Chileno Antártico

Alrededor de veinte días duró el operativo médico que se realizó en la Antártica donde los voluntarios médicos y profesionales de la salud de Fundación Acrux pudieron realizar las prestaciones a científicos, personal de la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), de la Gobernación Marítima, del Instituto Antártico Chileno (INACH), dotación de la Armada de Chile y personal de las bases

chilena y uruguaya.

En esta oportunidad los voluntarios de Acrux provenientes de Antofagasta, Santiago, Viña del Mar y Concepción atendieron en las especialidades de Otorrinolaringología, oftalmología, dermatología, dentista, traumatología, medicina interna y radiología.

